

METROPOLREGION NÜRNBERG

sei a Mensch

GEGEN JEDEN ANTISEMITISMUS

Bürgerinnen und Bürger Nürnbergs und der Metropolregion!

Die Schatten der Vergangenheit kehren zurück in unterschiedlichem Gewand. Die Übergriffe nehmen zu - bedrohliche Sprüche auf der Straße, Belästigungen in Bahn und Bus, rohe Gewalt in Schulen und Universitäten. Hetze im Stil des Stürmers flutet die sozialen Medien. Jüdinnen und Juden werden ausgegrenzt, beleidigt und angegriffen.

Israel, seit Jahrtausenden Heimstätte des jüdischen Volkes und einzige rechtsstaatliche Demokratie der Region, wird seit seiner Staatsgründung mit Terror und Krieg überzogen und seit dem 7. Oktober 2023 von einem globalen Mob attackiert in offener Vernichtungsabsicht.

Wir sagen: GENUG!

Die Geschichte lehrt uns: Hass darf nicht ignoriert werden.

Hass bedroht unser aller Leben, gefährdet unseren gesellschaftlichen Zusammenhalt, droht die Zivilisation einzureißen.

STEHT AUF gegen JEDE Form des Antisemitismus!

📍 **Wann? 22.03.2025 um 16 Uhr**

📍 **Wo? Start der Demo am Hauptmarkt, Abschlussreden am Kornmarkt**

Dafür demonstrieren wir:

- ✔ Für Geschwisterlichkeit! Jüdisches Leben gehört zur fränkischen Seele!
- ✔ Für ein Deutschland, das sich Fanatismus und Heuchelei entgegenstellt!
- ✔ Für ein Israel in Sicherheit, als Heimstätte des jüdischen Volkes!
- ✔ Für die sofortige Freilassung ALLER Geiseln palästinensischer Terroristen!
- ✔ Für unser aller Recht auf Leben ohne Hass und Terror!



Wir rufen DICH und alle Demokratinnen und Demokraten auf: **sei a Mensch!**
Setz ein Zeichen für die Menschlichkeit und für jüdisches Leben!

#seiaMensch #nbgstehtzulsrael

